

# La UB vuelve a liderar los campus españoles en el ranking de Shanghai - La Vanguardia - 16/08/2018

## La UB vuelve a liderar los campus españoles en el ranking Shanghai

**CARINA FARRERAS** Barcelona

La Universitat de Barcelona vuelve a ser el primer centro español en el Academic Ranking of World Universities (ARWU), uno de los informes más referenciados del mundo que compara la calidad de la docencia y la investigación de las 500 primeras universidades de todos los países. En el ranking Shanghai de la edición del 2018, la UB se sitúa en el grupo de campus con posiciones de entre 151 y 200 primeras del mundo. Este resultado resitúa a la universidad en este grupo, en el que ha permanecido prácticamente en todas las ediciones desde el año 2003, con la excepción de algunos cursos como el del 2017, en que bajó su calificación situándose en el grupo de 201-250 centros.

La UB atribuye la mejora a las citaciones del personal investigador en 21 áreas de investigación, la gran producción científica y el alto nivel de publicaciones en el área de ciencias naturales y ciencia.

En el comunicado, el rector de la UB, Joan Elias, destaca que es una buena noticia volver a colocarse entre las 200 mejores universidades, y más "teniendo en cuenta las problemáticas actuales de las universidades, como la limitada financiación pública y la falta de relevo generacional".

En este sentido, Elias señala que el presupuesto actual restringe la capacidad potencial del centro. "Con un presupuesto equiparable al de algunas universidades de nuestro entorno europeo, es fácil pensar que podríamos estar entre las 100 mejores del mundo", sostiene en el comunicado, en el que compara el presupuesto del centro catalán, de 350 millones de euros, con el de la Universidad de Amsterdam, de proporciones similares, pero que maneja 850 millones al año y que se sitúa en la

horquilla de los 101-150 campus. Los números actuales son, pues, debidos a "la capacidad de resiliencia y superación de su personal investigador y docente", según el rector de la UB.

En el informe Shanghai 2018 para las 500 mejores universidades del mundo se encuentran nueve centros españoles más. La Universidad Complutense de Madrid, la Pompeu Fabra y la de Granada, en el tramo 201-300, y la Universitat Autònoma de Barcelona (UAB), en el 301-400, en



Facultad de Medicina de la UB

### También se clasifican en el listado de las 500 primeras la Pompeu Fabra y la Autònoma de Barcelona

el que también están la Autónoma de Madrid y la Universidad del País Vasco. Finalmente, la Universitat de València, la de Santiago de Compostela y la Politécnica de València se clasifican en el último tramo.

El ranking está liderado por las americanas de Harvard y Stanford, seguidas por la británica Cambridge. Las veinte primeras universidades son de titularidad americana, a excepción de tres británicas y una suiza.